



6 Pièces

108 m²

Réf. 5375-5474493

2 860 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un bijou au cœur des Alpes ! Plongez dans le luxe et le confort avec ce duplex prestigieux de 5 chambres, niché dans une résidence haut de gamme à Val Thorens. Situé au 2ème et dernier étage avec ascenseur, ce magnifique appartement de 133m² allie élégance, raffinement et praticité pour un cadre de vie incomparable. Un emplacement idéal en plein centre de la station, une orientation sud-ouest et une vue imprenable depuis ses 2 balcons sur les montagnes environnantes avec un accès direct aux pistes de ski. Ce bien d'exception vous assurera une expérience de vie unique dans l'une des stations de ...

A jewel in the heart of the Alps ! Immerse yourself in luxury and comfort with this prestigious 5-bedroom duplex apartment, nestled in a top-of-the-range residence in Val Thorens. Located on the 2nd and top floor with lift, this magnificent 133m² flat combines elegance, refinement and practicality to create an incomparable living environment. An ideal location right in the center of the resort, facing south-west and with uninterrupted views of the surrounding mountains from its 2 balconies and direct access to the ski slopes. This exceptional property will guarantee you a unique living ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

